



## ГУ «ИНСТИТУТ ГЛАЗНЫХ БОЛЕЗНЕЙ И ТКАНЕВОЙ ТЕРАПИИ ИМ. В.П.ФИЛАТОВА НАМН УКРАИНЫ»

*«Каждый человек должен видеть солнце»  
акад. В.П.Филатов*

21-22 мая 2015 года в городе Одесса прошла научно-практическая конференция с международным участием форума «Филатовские чтения – 2015», посвященная 140-летию со дня рождения академика В.П.Филатова. В конференции приняли участие 824 делегата. Большой интерес вызвали доклады ведущих офтальмологов Австрии, Германии, Швейцарии, Египта и стран СНГ. Среди делегатов присутствовали также врачи смежных специальностей (неонатологи, радиологи, химиотерапевты, биологи и др.).



Основными направлениями конференции были: организация офтальмологической помощи, современная диагностика и профилактика различной глазной патологии, новые технологии в лечении заболеваний глаз взрослого и детского населения, тканевая терапия и перспективы применения природных биологически активных веществ в современной офтальмологии. В рамках конференции прошла выставка современных лекарственных средств, изделий медицинского назначения и специализированных изданий.



д.м.н. Зборовская А.В и Меджидова С.Р.  
С.Меджидова

Наш центр представляла Меджидова С.Р. с докладом «Клинико-иммунологический мониторинг при болезни Бехчета». Доклад был встречен с интересом и был оценен как лучший доклад в секции, посвящённой воспалительным заболеваниям глаза. Материалы конференции «Филатовские чтения» изданы в виде сборника тезисов.

*“Hər bir insan günəşi görməlidir”.*  
*akad. V.P.Filatov*

21-22 may 2015 tarixdə Odessa şəhərində akad. V.P.Filatovun 140 illiyinə həsr olunmuş «Филатовские чтения – 2015» adlı beynəlxalq elmi-praktiki konfrans keçirilmişdir. Konfransda 824 deleqat iştirak etmişdir. Almaniya, Avstriya, İsveçrə, Misir və MDB ölkələrindən olan aparıcı mütəxəssislərin çıxışları böyük maraqla qarşılandı. İştirakçılar arasında digər tibbi təmayüllü (radioloqlar, neonatoloqlar, kimyaterapevtlər, bioloqlar və s.) nümayəndələrdə olmuşdur. Konfransın əsas mövzuları – oftalmoloji xidmətin təşkilatı, müxtəlif göz patalogiyalarının müasir diaqnostika və profilaktikası, müasir oftalmologiyada toxuma terapiyasının və təbii bioloji aktiv maddələrin istifadəsi və s.

Konfrans çərçivəsində müasir dərman preparatlarının, tibbi avadanlıqların sərgisi keçirilmişdir. Bizim mərkəzi “Behçet xəstəliyində kliniki-immunoloji monitoring” mövzusunda məruzəsi ilə Məcidova S.R. təqdim etmişdir. Məruzə böyük maraqla qarşılanmış və gözün iltihabi xəstəliklərinə həsr olunmuş sessiyada “Ən yaxşı çıxış” kimi seçilib qiymətləndirilmişdir.

Konfransın məruzələri tezis məcmuəsi formatında çap olunmuşdur.

*“Everyone should see the sun”*  
*acad. V.P.Filatov*

On May 21-22 in Odessa there was held the scientific-practical conference with international participation of “Filatov’s readings – 2015” forum devoted to the 140 anniversary of acad.V.P.Filatov’s birthday. 824 delegates took part in the conference. The reports of the leading ophthalmologists of Austria, Germany, Switzerland, Egypt and countries of ISC were of great interest. Among the delegates the physicians of adjacent specialties (neonatologists, radiologists, chemotherapists, biologists and others) were present as well. The main directions of the conference were: organization of ophthalmological aid, modern diagnosis and prophylaxis of various eye pathology, new technologies in the treatment of eye diseases of adult and children’s population, tissue therapy and perspectives of the natural biologically active agents use in the modern ophthalmology. In the framework of conference there was held an exhibition of modern medical preparations, wares of medical prescriptions and specialized issues. Our center was represented by Medjidova S.R. with the report “Clinic-immunological monitoring in Behçet’s disease”. The report was met with interest and was appreciated as the better report in section devoted to the inflammatory eye diseases. The materials of conference “Filatov’s readings – 2015” are issued as the collection of theses.